

Antrag des Bürgermeisters an den Gemeinderat zur Sitzung am 3. Juni 2020 zur Errichtung einer Solaranlage auf dem Dach der Feuerwehr

Die Gemeindevertretersitzung hat in Ihrer Sitzung am 11. Dezember 2019 und in weiteren Sitzungen beschlossen, eine Solaranlage auf dem Dach der Feuerwache zu errichten. Die Verwaltung wurde unter anderem beauftragt, Förderprogramme dafür zu suchen und die Wirtschaftlichkeit prüfen zu lassen.

Förderprogramme dafür gibt es zurzeit nicht. Die Wirtschaftlichkeit wurde noch nicht überprüft, da zwischenzeitlich ein weiteres Angebot eingegangen ist.

Die Firma ML Solutions aus Wedel bietet an, auf eigene Kosten eine Solaranlage auf dem Dach der Feuerwache zu errichten.

Die Gemeinde kann komplett den Ertrag ausnutzen, der während der Stromproduktion in den gemeindlichen Liegenschaften verbraucht wird. Die Firma erhält ihrerseits alle Erlöse aus dem Verkauf des nicht selbst genutzten Stroms in das Netz der Stadtwerke.

Beschlussvorschlag

Die Gemeindevertretung beauftragt den Bürgermeister, einen Vertrag mit der Firma ML Solutions auszuhandeln. Die Eckpfeiler der Vereinbarung lauten:

Die Firma ML Solutions errichtet auf eigene Kosten eine Solaranlage auf dem Dach der Feuerwehr. Der Strom, der direkt verbraucht werden kann, wird der Gemeinde kostenlos zur Verfügung gestellt. Die Firma erhält die Erlöse für das Einspeisen des überschüssigen Stromes.

Hetlingen am 19. Mai 2020

